

DOMÉRAT ■ Le jeune élève infirmier est venu tendre le bras

Un premier don pour Titouan

Cinquante-neuf donneurs de sang, dont sept nouveaux, sont venus tendre le bras. Et parmi eux, Titouan, un jeune élève infirmier à Montluçon.

Les collectes de sang se suivent et se ressemblent. Sauf la dernière organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association des donneurs de sang bénévole de Domérat qui s'est déroulée inhabituellement dans la salle Liège, du centre culturel Albert-Poncet.

59 donneurs

L'espace est un peu moins grand que celui de la grande salle, mais cela semble suffisant pour accueillir les 59 donneurs dont sept nouveaux venus bénévolement tendre leur



SANTÉ. Titouan, rassuré avec les conseils de l'infirmière ira vers une collation pour reprendre des forces.

bras aux infirmières de l'EFS.

Parmi cette cohorte de fin d'été, Titouan jeune élève à l'Institut de formation de soins infirmiers

(IFSI) de Montluçon attendait patiemment que l'infirmière pique dans une veine.

Un peu anxieux tout de même avant la pose du

garrot par sa future collègue. « Allez, on inspire, on expire un bon coup... Ça y est, c'est piqué ». La praticienne desserre le garrot, Titouan n'a rien senti... enfin presque. Il ne lui reste qu'à serrer et desserrer la poire qu'il a entre les mains pour activer le flux de sang vers la poche.

« Je sais évidemment ce qu'est une prise sang normale, mais avant tout en tant que futur infirmier, je voulais connaître les sensations d'un don de sang, me mettre à la place d'un donneur », a-t-il précisé. Autrement dit, passer de l'autre côté du bras tendu en étant utile, une première qu'il répétera sans nul doute. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte de sang aura lieu à Domérat, vendredi 7 novembre, de 16 heures à 19 heures, au centre Albert-Poncet.